

Elda homenajea a los afectados por la DANA en la decoración navideña

03/12/2024



Mensajes de apoyo a Valencia en las rotondas | M.M.

Elda no se olvida de los afectados por la DANA, y por ello se ha incluido un mensaje de apoyo en la decoración navideña de algunas de las rotondas de la ciudad. La intención de la Concejalía de Fiestas es recordar la importancia de apoyarles y seguir ayudando cuando más lo necesitan.

En estos momentos tan complicados, el Ayuntamiento busca seguir apoyando a los miles de vecinos que ven aproximarse la Navidad sin saber qué será de sus vidas, pues el agua arrastró no solo con sus hogares sino con sus profesiones, sueños y futuro.

Así, en rotondas como la situada en la Farola se pueden leer mensajes como "Tots a una veu" o "Valencia, mucha fuerza, Elda está con vosotros". En la rotonda de los Bomberos se agradece la labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.

Una de las rotondas decoradas es la de La Farola | M.M.

